
本报讯（通讯员 万莉 记者 维祥）历
经3小时的带夜奋战，7日凌晨，捍海大
桥连续梁左幅中跨顺利浇筑完成，这标

志着捍海大桥全线顺利贯通。
捍海大桥及接线工程路线全长1278

米，其中捍海大桥桥梁全长520米，主桥

采用连续梁+装饰拱组合体系，主引桥桥
面建成后宽为44米。此次浇筑的连续梁
全长190米，孔跨布置为（55+80+55）米
三跨预应力混凝土变截面单箱三室连续
箱梁，采用挂篮悬臂浇筑法施工，依靠“挂
篮”的移动让桥梁在空中“生长”延伸。主
桥挂篮施工分为40段现浇段、4个边跨现
浇段、4个边跨合龙段及2个中跨合龙
段。目前，主桥挂篮最后一个中跨合龙圆
满完成，为项目顺利通车奠定了坚实的基
础。紧随其后的钢结构、桥面铺装、护栏
及路面等工程施工将全面展开。捍海大
桥建成通车后将极大地提高通扬线高邮
段航运效率，促进地方经济发展。

捍海大桥顺利合龙捍海大桥顺利合龙

本报讯（记者 郑杰）5日上午，我市
组织收看收听2023年扬州市高校毕业
生等青年就业创业工作电视电话会议。
副市长周启泉在邮分会场参加会议。

会议指出，各地各部门、各高校等要
认真落实国家、省、市决策部署，加快工
作节奏，全力促进毕业生顺利就业、尽早
就业，确保实现“8月底前全市高校毕业
生去向落实率达到70%、年末去向落实
率达到92%”，全年开展“才聚扬城”系列
招聘活动不少于200场，新增在扬就业

创业大学生不少于2万人的工作目标。
会议要求，各地各有关部门要坚决

扛起责任担当，奋力拓展高校毕业生等
青年就业岗位、优化提升就业服务、持续
改善就业综合环境，千方百计实现高校
毕业生等青年就业形势持续稳定，确保
圆满完成今年各项目标任务；要切实增

强对青年就业工作的责任感和使命感，
以系统观念、发展眼光和辩证思维来研
判形势、创新方法、推动工作，坚持提高
就业质量和引育青年人才“两手抓”“两
促进”，为扬州高质量发展吸纳全国各类
优秀青年人才，全力推进高校毕业生高
质量充分就业。

我市收看收听扬州市高校毕业生等青年就业创业工作电视电话会
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本报讯（通讯员 周春江 记
者 孔令玲）智能化改造、数字化
转型是产业转型升级的必由之
路。今年以来，我市全速推进

“智改数转”，助力企业以“智”取
胜。1至4月份，全市实施智能
化改造项目88个，完成数在扬
州各县市区中位列第一；完成

“上云用数”项目58个，其中，三
星、四星、五星级上云企业分别
为45家、11家、2家，完成数在
扬州各县市区中位列第一。

今年以来，我市充分发挥全
市“智改数转”工作领导小组和
工作专班作用，完善落实由市工
信局牵头负责、相关部门分工协
作的“一盘棋”工作机制，制定了
《高邮市制造业智能化改造和数
字化转型2023年工作方案》，明
确将“智改数转”纳入年度经济
社会高质量发展考核并加大考
核比重，围绕年度目标任务，实
施建立专家智库、开展诊断服
务、强化诊改结合等十大重点工
作，落实加强政策扶持、加强人
才支撑等五项保障措施，将目标
任务细化分解到各乡镇（园区），
进一步强化工作组织推进力度。

围绕全年目标任务，市工信
局开展专题调研，对全市13个
乡镇（园区）上门对接，结合各乡
镇（园区）实际情况将指标分解
落实到每个企业、每个项目，确
保有针对性、实效性和可操作
性。市工信局还每月召开“智改

数转”重点工作推进会，按月排定全年52项重点工作
和活动。目前，我市数字画像诊断项目已挂网结束；去
年完成数字画像诊断的261家企业中，截至目前已经
实施智能化改造数字化转型升级项目的企业有112
个，诊改联动比例达42.9%。

企业是创新的主体。为强化对企业的引导，我市
组织电线电缆、机械装备等产业重点企业负责人与相
关乡镇（园区）负责人，赴南通市、苏州市开展“智改数
转”标杆企业观摩学习活动；组织青年企业家赴深圳大
学培训，学习先进地区经验，帮助企业开阔眼界，取得
实质性效果。另外，市工信局还举办了工信大讲堂“智
改数转”专题培训，邀请专家为我市重点企业进行智改
数转辅导和典型案例分享，帮助企业解决“不想转”“不
敢转”“不会转”等难题，加快企业转改步伐，推动工业
经济高质量发展。
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本报讯（通讯员 赵杰 王顺 记者 维祥）道路安全
无小事，“一枝一叶”都关情。自5月19日全市农村
道路交通安全问题专项整治“百日攻坚”行动部署开
展以来，市交通部门快速开展隐患排查工作，针对排
查出的隐患问题以“一路一策”的方式及时开展公路
附属设施维护、路面保洁、绿化修剪等工作，全力以
赴打造“畅、安、舒、美”的农村公路路域环境，夯实农
村道路安全基础。

连日来，市公共交通事业发展中心紧紧围绕市交
通运输局农村道路交通安全问题专项整治“百日攻坚”
行动工作方案，加强农村公路巡查，对交安设施进行及
时修复。公路养护科及时组织养护单位对X204周八
线因交通事故损坏的多段波形护栏进行更换。加大对
县道巡查力度，采用人工与机械相结合的模式，清理农
村公路边沟垃圾、路面抛洒物、路肩杂物堆放等，及时
做好排水设施养护，疏通桥涵、道路泄水孔，确保排水
顺畅，同时加大重点路段清扫力度，保持路面干净整
洁。实施沿线绿化修剪，排除风险隐患，打造美丽乡村
公路环境。加大路肩、护坡等处影响道路安全的树木
与杂草修剪清理力度，做到交安设施无遮挡、平交道口
视距通透。

交通部门：“百日攻坚”从“一枝一叶”开始

本报讯（通讯员 建伟 记者 维祥）近
日，江苏省住房和城乡建设厅公布了
2022年度江苏省优质工程奖“扬子杯”
获奖项目名单，高邮共有7个项目榜上有
名，获奖数目列扬州市前茅。

我市获得2022年度江苏省优质工
程奖“扬子杯”的项目分别是：兴厦集团
承建的丰泽鸿圆商业综合体项目和高邮

人民医院东区医院（二期）综合病房楼，
润扬集团承建的高邮高铁综合客运枢纽
项目一级客运站，瑞沃集团承建的333
省道高邮东段改扩建工程、高邮市站前

路建设工程项目二、三标段，华泰路桥集
团承建的苏州大学高邮实验学校及高邮
高铁站综合客运枢纽建设市政一标段、
二标段、附属工程。

我市7个项目获省优质工程奖

本报讯（记者 葛维祥）6日上午，我
市组织收看收听扬州市月度经济运行暨
二季度列省重大项目视频调度会议。市
长田醒民在会上汇报了我市1至5月份
主要经济指标和上半年预测情况、列省
重大项目建设情况和下一步工作打算。
市委常委、常务副市长李深红，副市长史
美山等在邮分会场收看收听。

会议强调，全市上下要对照全年“奋
进目标”，加强经济工作的组织调度。重
点指标要了然于胸，做到全面梳排、实时
掌握，增强经济工作的主动性、针对性。
短板指标要迎头赶上，加大研判调度力
度，加强重点区域、重点行业、重点企业
的监测对接，进一步分析问题、拿出对
策、补短补缺，确保按序时完成任务。优
势指标要好上加好，对位居前列的指标

下更大功夫，持续巩固既有优势，推动重
点指标持续向好、争先进位。会议要求，
要加快推进重大项目建设，按照既定的
时间节点、建设周期，进一步细化时间
表、任务书，加强专班服务、市县联动，推
动项目早开工、快建设，滚动梳排市级重
大项目，不断提升重大项目的实质开工
率、实物投资量、经济贡献度。要全力推
进招商引资，抢抓产业发展机遇，主动

“走出去”“引进来”，瞄准先进制造业、现
代服务业、科技创新等优质项目，既聚焦
顶天立地的“大块头”项目，也招引成长
性好的“小而美”项目，不断培育经济发
展新增长点。

扬州会议结束后，田醒民主持召开
续会，通报各乡镇园区主要经济指标完
成情况，分析短板弱项，研究对策措

施。就贯彻落实好上级会议精神，田醒
民要求，迅速做好策应，建立每月经济
运行调度工作机制，聚焦主要经济指
标，对标找差，做好统筹调度、精准调
度。主要指标牵头部门要做好情况分
析，通报指标完成滞后乡镇，直面短板
弱项，提出解决措施。各乡镇园区要围
绕完成情况、增幅、序时及滞后指标、下
一步工作措施等进行汇报。就当前及
下一步工作，田醒民强调，要服务好存
量企业，帮助解决实际问题，增强企业
发展信心，调动企业积极性，全力开拓
市场。要加大招商引资力度，新招引项
目要全力促成落地、实质性开工建设。
加快推进在建项目，力争早建成、早投
产、早达效。要压担子下指标，重点板
块、重点企业要挑大梁。

我市组织收看收听扬州市月度经济运行视频调度会
田醒民在邮分会场参会

本报讯（通讯员 谢丹丹 记者 杨晓
莉）7日，省人大常委会预算工委副主任
孙真福率调研组来邮，就预算执行情况
和预算审查监督工作开展调研。市人大
常委会主任张秋红、市人大常委会党组
成员王永海陪同调研。

在邮期间，调研组一行先后走访了

中环半导体、城市水厂取水口等处，详细
了解我市政府资金支持项目建设情况，
并听取了去年以来我市财政运行情况以
及预算审查监督工作的经验和特色做法
汇报。

通过走访调研，调研组一行对我市
财政运行情况和预算审查监督工作取得

的成绩表示充分肯定。同时，调研组要
求我市要把思想和行动统一到党中央决
策部署上来，将全过程人民民主重大理
念贯穿预算审查监督工作，创新工作方
式，加大工作力度，切实为人民群众看好
政府“钱袋子”，为助力经济社会高质量
发展贡献人大监督力量。

省人大调研组来邮调研预算执行情况和预算审查监督工作


